

COMMÉMORATION DE L'ARMISTICE DE 1918 Une médaille d'argent pour Gilbert Carpentier

À l'occasion des commémorations du 11 — Novembre, le maire de Bois-Hérault Édouard de Lamaze a mis à l'honneur un ancien élu et ancien président des anciens combattants : Gilbert Carpentier.

BOIS-HÉROULT

Après avoir inauguré son dispositif de vidéoprotection, vendredi 11 novembre (lire

notre édition du 14 novembre), le maire de Bois-Hérault Édouard de Lamaze a observé un temps pour le Devoir de Mémoire, à l'occasion de la commémoration de l'Armistice du 11-Novembre 1918.

Avec les élus, le porte-drapeau, le représentant de la gendarmerie et les habitants, un petit cortège s'est formé pour se rendre, depuis la mairie, jusqu'au monument aux morts, dans le cimetière du

village. Là, le nom des morts pour la France a été égrené un à un, puis le maire a lu les lettres des autorités, comme dans toutes les communes de France, quasiment au même instant.

Une paix si fragile

Rappelant combien la paix est fragile, avec notamment le conflit entre la Russie et l'Ukraine qui a réveillé le bruit des armes en Europe, Édouard



L'appel des morts pour la France a eu lieu avant une minute de silence et La Marseillaise.

Isabelle VILLY



Gilbert Carpentier (à gauche) a reçu la médaille d'honneur départementale, régionale et communale, remise à l'occasion de la commémoration de l'Armistice du 11 — Novembre 1918, à Bois-Hérault. Isabelle VILLY

de Lamaze a ensuite tenu à décorer une figure du village en la personne de Gilbert Carpentier. Ancien adjoint de la commune, ancien président des anciens combattants entre autres fonctions, Gilbert Carpentier a ainsi reçu, visiblement très ému, la médaille d'honneur départementale, régionale et communale, échelon argent.

Et c'est le chef de la gendarmerie de Buchy qui a épinglé cette distinction sur le revers de sa veste. Invité à prononcer quelques mots, le médaillé a juste formulé le vœu que disparaissent à jamais les bruits de guerre. Un souhait qui, hélas, ne semble pas prêt de se réaliser au vu de la complexité géopolitique mondiale.

C'est en tout cas avec beaucoup de reconnaissance que Gilbert Carpentier a reçu sa médaille et a assisté à cet instant de commémoration en hommage aux morts pour la France de toutes les guerres qui ont dramatiquement jalonné l'histoire du siècle dernier.

Isabelle VILLY